



#Eine Million Sterne

Solidaritätsaktion für eine gerechtere Welt



einemillionsterne.de
caritas.de/frieden



caritas **international**
DAS HILFSWERK DER DEUTSCHEN CARITAS



Sehr geehrte Damen und Herren,

Caritas international, das Hilfswerk des Deutschen Caritasverbandes, begrüßt Sie sehr herzlich zur Solidaritätsaktion #EineMillionSterne. Lassen Sie uns gemeinsam Zeichen der Hoffnung setzen für Menschen in Not – hier und weltweit.

Die Spenden, die im Rahmen dieser Solidaritätsaktion gesammelt werden, kommen lokalen Projekten sowie jungen Menschen mit Behinderung in Kolumbien zugute. Häufig werden sie diskriminiert, ihre Angehörigen mit ihrer Pflege, Betreuung und Versorgung alleingelassen. In ländlichen Gebieten gibt es praktisch keine Förder- und Therapieangebote. Mitarbeitende der Caritas Pasto, im Südosten Kolumbiens, klären die Betroffenen über ihre Rechte auf und unterstützen sie in ihren Forderungen nach Zugang zu Bildung, Barrierefreiheit und sozialer Teilhabe. Sie fördern das



Spendenkonto Caritas international

IBAN: DE88 6602 0500 0202 0202 02

BIC: BFSWDE33KRL202

Bank für Sozialwirtschaft Karlsruhe

Stichwort: CY01697

Sternenaktion Kolumbien

ehrenamtliche Engagement in den Gemeinden und leisten direkte Hilfen. Therapeutinnen und Therapeuten schulen und beraten betreuende Angehörige und initiieren „Hilfe unter Gleichen“-Gruppen. So entstehen Räume, in denen sich junge Menschen mit und ohne Behinderung begegnen, austauschen und gegenseitig unterstützen.

Jede Spende hilft! Wir freuen uns, wenn Sie gemeinsam mit uns ein leuchtendes Zeichen für eine gerechtere Welt setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Oliver Müller
Leiter Caritas international

